

Medienimpulse ISSN 2307-3187 Jg. 48, Nr. 2, 2010 Lizenz: CC-BY-NC-ND-3.0-AT

Medienbildung in Finnland

Susanne Krucsay

Finnland hat sich dank der guten PISA-Ergebnisse den Ruf als das Mekka gelungener Bildungsvermittlung erworben. Gilt das auch für Medienbildung? Der Vergleich mit Österreich ergibt auf den ersten Blick in Bezug auf LehrerInnenbildung und Positionierung im Lehrplan einige Parallelen. Ist der Inhalt der nett gemachten Broschüre ein Impuls für engagierte MedienerzieherInnen zum Kofferpacken für eine Reise in den Norden?

